



Alito Moreno anunció “la reforma más profunda” en la historia del PRI

Los resultados del pasado 2 de junio han cimbrado a la estructura del partido que se formó en 1929

Por Ximena Ochoa



La historia moderna del país no puede entenderse sin el **Partido Revolucionario Institucional** (PRI); sin embargo, el instituto político se encuentra en una de las más grandes crisis de su historia especialmente tras las elecciones federales del pasado domingo 2 de junio.

Ante esto, el dirigente nacional del tricolor, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, anunció que los partidos políticos deben de modernizarse y adaptarse a los nuevos retos del país, por lo que se prepara una reforma profunda al instituto fundado a finales de la década de los veinte del siglo pasado.

Para profundizar en lo anterior, el exgobernador de Campeche sentenció que la modernización del tricolor se tiene que dar con las personas que se quedaron en el partido, motivo por el que pidió que se tenga **carácter, voluntad y determinación**.

“Los partidos también cambian, se modernizan y yo creo que llegó el tiempo de impulsar la modernización y **los cambios más profundo del Partido Revolucionario Institucional** y hay que hacerlo con los que estamos aquí y con carácter y con voluntad y con mucha determinación”, puntualizó en una reunión con priistas el martes 11 de junio.

[Alito Moreno anunció “la reforma más profunda” en la historia del PRI - Infobae](#)